

Freitag, 12. Februar 2010
(Sächsische Zeitung)

Vorrunde zu Bandcontest startet am Sonnabend

Weixdorf/Loschwitz

Die erste Vorrunde zum diesjährigen Bandcontest „Rock auf dem Acker“ startet. Die Jury konnte sich auf drei Kandidaten einigen: Acoustic Contact, Alaska Rock und Radiophon spielen am 13. Februar in der Trille (Alte Feuerwache) in Loschwitz um einen Platz im großen Open Air Finale am 31. Juli auf dem Mehrzweckacker des Jugendzentrums Weixdorf. Die Veranstaltung zur ersten Vorrunde beginnt um 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Bei dem Bandcontest handelt es sich um ein Kooperationsprojekt des Jugendzentrums Weixdorf, der Außenstelle Dresden des Christlichen Jugenddorfwerkes Heidenau, des Kunst- und Kulturvereins Alte Feuerwache Loschwitz und der Künstler- und Event-Agentur BMR-Music. (SZ)

Teilnahmebedingungen gibt es unter: www.bandcontest-dresden.de